



El grupo de música tradicional 'El Almez' amenizó la velada con baile alpujarreño. Además, permaneció abierto al público el Molino del Lugar, donde se encuentra la sala etnográfica del Museo de Adra, para todos aquellos abderitanos o visitantes que desearan acercarse a visitarlo.

El Molino del Lugar aglutina decenas de materiales y aperos relacionados con distintos oficios antiguos que se han venido desarrollando durante muchos años en la ciudad Adra, así como una gran cantidad de objetos realizados con el esparto, piel o el arte de la talabartería, que es el arte de trabajar diversos artículos de cuero o guarniciones para los caballos,

Al acto también acudió el alcalde de Adra, Manuel Cortés, acompañado por los concejales de Agricultura; Salud y Hacienda, Francisco López, Concha Reyes y Alicia Heras, respectivamente.